



## BERICHT DES LAUFWARTES

Im Jahr 2024 wurden wieder rund 30 Laufveranstaltungen durchgeführt, darunter auch die Hessischen Meisterschaften im Halbmarathon am 26.05.

Leider war es nicht möglich, gerade mal 4(!) Kampfrichter aus unserem Kreis für eine Veranstaltung von max. 3 Stunden zu gewinnen, so dass auf die Unterstützung von Nachbarkreisen zurückgegriffen werden musste.

Die Lauftreffs arbeiteten im 50. Jubiläumsjahr der Bewegung wieder gut und zahlreiche Trainingsangebote konnten durchgeführt werden.

Trotz meiner Gesundheitlichen Einschränkungen konnte ich meine Mitarbeit im Laufbereich von zu Hause aus fortführen und kandidiere deshalb erneut für das Amt des Laufwartes für die nächsten zwei Jahre.

Dietzenbach, 25.01.24

Jens Indorf, Laufwart

